

## Carlos Paul Abreu Campeón provincia Santo Domingo 2012

Domingo 22 de abril 2012



Con rotundo éxito concluyó el torneo provincial de ajedrez de la Provincia Santo Domingo.

El experto Nacional de Ajedrez Carlos Paul Abreu se coronó campeón provincial del torneo de ajedrez de la provincia Santo Domingo 2012. Abreu quien, hizo 4 puntos de 5 posibles, aseguró el primer lugar al imponerse en la última ronda al veterano jugador Teófilo mesa. Alejandro Pacheco Benítez (Saltamontes) quedó en la segunda posición al entablar con Daniel Hernández Terrero (El Ruso) quien tuvo que conformarse con la tercera posición, En la cuarta y quinta posición quedaron respectivamente Andrés Franco y Teófilo Mesa. Filiberto Cruz presidente de la Asociación de Ajedrez de La Provincia Santo Domingo se sintió satisfecho por la calidad y organización del evento agradeciendo el apoyo brindado por Pedro Domínguez Brito presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez.